



きらめき



学校HP



人の心は、聞いた言葉で作られる

校長 小川 潤也

日差しの中に春の暖かさが感じられるようになってきました。学校の中をよく見ると、木々の芽は確かに膨らみ、至る所で芽吹き始めています。3月になりました。今年度もあと二十数日で終わります。新年度へのゼロ学期として、残りの日々が子供たちにとって充実したものになり、年度のまとめがしっかりとできるようにしていきたいと思っています。地域・保護者の皆様、最後までご協力をお願いいたします。

さて、日々自分が感じていることではありますが、子供たちと一緒に学校生活を送る中で、人の話す言葉には、大きな力があると改めて感じるようになりました。言葉は、使い方によって、宝石より貴重な物にもその逆にもなると言われ、人間だけがもつ不思議なアイテムです。日本では古くから『正しい心で、正しい言葉を使うことによって、正しい行いができる。』という伝統的な考え方がありました。これを言霊(ことだま)といいます。言葉には命(魂)が宿っていると信じ、使い方一つで人生をも左右するほどの大きな力があると考えられてきました。

幸せの絶頂にいたのに心ない一言で落胆してしまう、もうだめだとあきらめかけた時に周囲からかけられた温かい励ましの一言で元気を取り戻すような経験は、誰にでもあると思います。右の言葉は、テレビなどにも多

① 「人の身体は、食べたもので作られる」

「人の心は、聞いた言葉で作られる」

② 「人の未来は、話した言葉で作られる」

く出演している北原照久さんの作とされています。子供たちは、やさしく温かい言葉を聞くことで、やさしく温かい心を持つようになります。(もちろん、子供に正しい行動を教えるために、厳しくすることは必要なこともあります)私たち大人は、子供たちが、元気になるように温かい励ましの言葉をかけて、子供たちに聞かせ、自分自身に自信がもてるようにしてあげたいものです。日本語の大きな乱れが指摘され、私たちの日常生活の中にも表れてきています。私も言葉を使う時は、十分に気をつけていきたいと思っています。学校の指導でも、「言葉の重み」を再認識するとともに、子供たちに場に応じた適切な言葉遣いを指導していきたいと思っています。保護者のみなさまにも、言葉の大切さ、子供たちの話す言葉にも関心をもっていただけるとありがたいです。大人が率先して言葉の力を上手に使い、子供たちを健やかに育ていければと思います。

【6年生を送る会】

心のこもった、とても気持ちの温かいすばらしい『6年生を送る会』でした。当日は、学校全体のため、下級生のために大活躍してくれた6年生に、後輩たちが、感謝の気持ちをしっかりと伝えました。6年生は、南小の代表としての立派な姿を後輩たちに示してくれました。卒業した後も、在校生が、良い伝統を引き継いで、よりよい南小学校を築いてほしいです。



【第40回卒業式について】

第40回卒業式を令和7年3月24日(月)に挙行いたします。会場の関係上、児童一人につき参列できる保護者は2名までとなっております。6年生の保護者あてにお配りしました別紙ご案内を再度ご一読いただきますようお願いいたします。なお、体育館内は暖房をつけますが、各自での防寒着等での対応をお願いいたします。また、自席で他の方に迷惑のかからないかたちでの撮影は問題ありませんが、個人情報保護の観点から、SNS等への掲載は禁止です。卒業生の晴れの舞台です。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【6年生の保護者様】

卒業式翌日から3月26日(水)まで6年生は臨時休業日となります。なお、3月31日(日)までは、本校在籍の児童となります。あってほしくはありませんが、万が一の事件、事故の場合は小学校に連絡をお願いします。児童は、中学校入学準備に向けて家庭学習を実施するなど、充実した休業日を過ごすようにしてください。

【1～5年生の保護者様】

卒業式当日は、一日臨時休業日となります。各家庭でご指導をお願いします。

【校長室より】

- ・出産休暇を取得しております高峯 綾香 養護教諭ですが、2月21日(金)に無事男の子を出産されました。ご報告させていただきます。なお、育児休業を取得いたしますので、復帰につきましては、今現在未定です。決まりましたら、改めて報告させていただきます。
- ・第5回南小中学校学校運営協議会が、3月17日(月)南中学校翔南ルームにて開催されます。傍聴を希望される方は、小学校に連絡をお願いします。
- ・学校に飾ってほしいということで、地域の山下様より素敵な盆栽を持ってきてくださいました。職員玄関前に飾らせていただきました。ご来校の際は、ぜひご覧ください。